

Zuckertütenfest der Kneipp® - Kita Löwenzahn in Rückersdorf am 14. Juni 2024

Endlich war es soweit, Zuckertütenfestzeit.

*Lesen lernen, Bilder malen, frech jonglieren mit den Zahlen.
Tanzen, lachen, Freundschaft schließen, Schule kannst du jetzt genießen.
Es ging so schnell, schon bist du groß und heute geht die Schule los.*

Fleißig schmückten eure Eltern unseren Garten für dieses Event. Auch eine riesige Hüpfburg sowie eine Zuckerwattemaschine durften nicht ausbleiben. Zur Begrüßung gab es ein letztes Mal ein schönes Programm von euch und, wie es eure Eltern gewohnt sind, haben wir das letzte Lied wieder zusammen getanzt. Schön war es. Auch unserer traditioneller „Rausschmiss“ an der Rutsche durfte nicht fehlen. Mit den Worten:

**1,2,3 die Kindergartenzeit ist vorbei
4,5,6 ein Schulkind bist du jetzt!**

wurdet ihr Kinder wortwörtlich von der Rutsche geschubst.

Nachdem ihr euch kurz gestärkt habt, war die Überraschung groß. Wer kam denn da um die Ecke? Ein Alpaka und auf seinem Rücken hatte es die heißbegehrten Zuckertüten. Zum Glück hatten die gefüllten Tüten den Weg zu uns gefunden, denn auf einmal ertönte das Zwergenlied und Schneewittchen und ihre 10 Begleiter kamen schwer bepackt an. Sie hatten als Geschenk einen selbstgebauten Tisch mit einem „Mensch ärgere dich nicht Spiel“ als Überraschung mit. Nachdem wir alle Eltern und Gäste aus der Kita verabschiedet haben, ging die Party erst richtig los. Mit Leuchtarmbändern ging es zur Nachtwanderung und zurück in der Kita beendeten wir diesen herrlichen Tag mit einem Filmabend.

Eure Isabel & Kerstin

